

Estimados amigos:

En este último número del año de nuestra revista abordamos un par de cuestiones complejas, aunque de diferente naturaleza, vinculadas a las políticas de salud y los recursos volcados a ellas en nuestro país.

Oscar Cetrángolo, experto en políticas públicas de la CEPAL y ex subsecretario de Relaciones con las Provincias, analiza la situación en materia de federalismo y salud, tema en el cual existen numerosos desafíos a resolver para lograr equidad.

Jorge Rossetto, especialista en salud mental y director de la Colonia Montes de Oca, da cuenta de los avances y retrocesos experimentados en torno a la desmanicomialización, una política que impulsa la terapéutica integración en la comunidad de quienes sufren padecimientos mentales.

En nuestras páginas encontraran también un resumen de todos los temas tratados en el III° Congreso de Economía de la Salud de América latina y el Caribe, que tuvo lugar en Cuba y fue marco de un nacimiento que nos llena de entusiasmo y renueva esperanzas. En la ciudad de La Habana ha quedado fundada la Asociación de Economía de la Salud de América latina y el Caribe. Esta iniciativa es un gran paso adelante para el análisis, la búsqueda de soluciones y el intercambio de conocimientos entre los países que integran nuestra región.

En relación a esto último, en esta edición publicamos un trabajo de investigación coordinado por nuestra Universidad y realizado en conjunto con instituciones pares de Uruguay, Paraguay y Bolivia. La investigación trata sobre Participación ciudadana en salud en el Mercosur ampliado y ha sido premiada recientemente.

Y en términos de estrechar lazos latinoamericanos, nuestra Universidad se enorgullece de haber designado como Profesora Honoris Causa a la señora Iris Xiomara Castro de Zelaya, Primera Dama de la República de Honduras, por su comprometida dedicación en la búsqueda de la equidad social, especialmente en materia de lucha contra el VIH.

El año que estamos terminando ha sido movido pero, a la vez, muy productivo. Nuestra Universidad sigue creciendo y profundizando su labor en todo sentido. Es el compromiso de quienes integramos ISALUD y sabemos que el 2009 nos traerá nuevos y mayores retos. Los esperamos.

Felices fiestas y buenas vacaciones.

Los abrazo con afecto.



Dr. Mario González Astorquiza
PRESIDENTE FUNDACIÓN ISALUD